

Honduras apoya investigaciones francesas para crear vacuna contra el zika



La Habana, 19 sep (RHC) Especialistas médicos hondureños apoyan las labores para crear una vacuna contra el virus del Zika en el equipo científico del Instituto de Investigación Pasteur de Francia.

El decano de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Marco Tulio Medina, señaló que el grupo de expertos nacionales cooperan con la elaboración de guías para definir el cuadro clínico de la enfermedad.

Hemos llegado a un acuerdo con la embajada de Francia y con el Instituto Pasteur, ellos han desarrollado la vacuna para el dengue y ahora están desarrollando una para el zika. La intención es trabajar de manera colaborativa, explicó Medina.

Aunque el zika puede causar erupciones en la piel acompañadas de fiebre, dolores musculares o jaquecas, conjuntivitis, cansancio y vómitos, muchos de los pacientes confirmados de la enfermedad presentan un cuadro asintomático, por lo que la tarea de los médicos hondureños se considera un paso esencial.

Hasta la fecha, la autoridades sanitarias registran en el país más de 35 mil casos del zika, que elevó sobremanera la tasa anual de pacientes con el síndrome Guillain-Barré y la microcefalia en los bebés recién nacidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/106103-honduras-apoya-investigaciones-francesas-para-crear-vacuna-contra-el-zika>



Radio Habana Cuba